



**MENSAJE DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
EN OCASION DE LA INSTALACION DEL
DESTACAMENTO POLICIACO EN LA
ISLA DE MONA**

23 DE DICIEMBRE DE 1986

En nuestro continuo esfuerzo de llevar a cada lugar de nuestro territorio la protección y ayuda gubernamental necesaria y la vigilancia policial adecuada, rebasamos nuestras costas naturales de Borinquén para llegar a la isla de Mona a reinstalar un destacamento de guardias estatales que cumplirá varios e importantes propósitos y servicios.

La instalación de este destacamento policial aquí, obedece a una necesidad real y a nuestra decisión de proveer una mejor y más efectiva vigilancia a nuestro territorio patrio. Desde aquí y en coordinación con las Fuerzas Unidas de Rapida Acción (FURA), incrementaremos la acción combativa contra el narcotráfico, el flujo de migrantes ilegales y el contrabando de armas y productos agrícolas como café y otros.

A la vez, se prestará servicio de protección y seguridad así como orientación adecuada a turistas,

deportistas amantes de la caza y la pesca, excursionistas y grupos de estudio e investigación científica manteniéndose como prioridad ineludible la mejor acción y eficiencia en la aplicación y cumplimiento de las leyes, todo esto en coordinación y cooperación con las diferentes agencias gubernamentales concernientes.

Como punto de observación en nuestra frontera natural, la isla de Mona ocupa posición geográfica privilegiada y la instalación de este destacamento fortalecerá el trabajo de FURA como base de importancia para el patrullaje en nuestras aguas territoriales.

En nuestro firme propósito de combatir la criminalidad en todas y cada una de sus manifestaciones, en los próximos días FURA recibirá un nuevo helicóptero con equipo de visión infrarroja que permite detectar en la oscuridad cualquier tipo de nave o embarcación marítima que se aproxime a nuestras costas.

Mediante lanchas de alta velocidad y un sistema de comunicación indescifrable gracias a la tecnología moderna, se hará más efectiva la labor ingente, penosa y a veces complicada que con gran esfuerzo estamos adelantando en nuestra lucha contra el crimen mediante vigilancia ininterrumpida de 24 horas diarias en conexión y coordinación con los radares del Sur de Puerto Rico.

El personal de este destacamento será responsable de hacer cumplir en esta isla las leyes de pesca y caza coordinando con la Unidad Marítima, con FURA y otras agencias, todo lo relativo a las acciones contra actividades delictivas que puedan generarse.

Para facilitar la labor de vigilancia, prevención y detección, el cuartel que hoy inauguramos, estará dotado con servicio telefónico y modernos equipos de radio comunicación que operarán en la misma frecuencia de la Comandancia

de Mayaguez. Un jeep facilitará el patrullaje terrestre y una lancha el marítimo.

Recientemente 1300 nuevos policías reforzaron el Cuerpo luego de haber completado sus estudios y preparación mediante un sistema moderno de visión profesional y humanista. El espíritu de servicio, de justicia, de trabajo en conjunto y hermanado, ha vuelto a florecer entre los honrosos y dignos guardianes del orden a los que el pueblo les confiere autoridad y confianza, pues ve en ellos a sus amigos y protectores.

En la lucha contra el narcotráfico estamos utilizando todos los recursos disponibles. Se detectan aviones mediante radares, la Guardia Costera intercepta lanchas y hoy establecemos esta avanzada en el mar para impedir el arribo de embarcaciones por toda esta área. En tierra firme se suceden los operativos "Aguinaldos" y "Parrandones". En fin, podemos asegurar que estamos declarando la guerra total al narcotráfico.

No quiero terminar sin antes adelantar algunas consideraciones. Como todos saben, la pasada Administración en sus múltiples contradicciones y anomalías, en un acto insólito e inexplicable retiró el destacamento policial aquí existente, abandonando por completo la vigilancia sobre el canal de La Mona y las aguas costeras del Oeste de Puerto Rico.

El que en ocho años de administración insana, no pudo tan siquiera mantener en marcha lo mucho que habíamos adelantado en las diversas áreas de nuestro diario vivir; aquel que dedicó todas sus energías y encauzó los esfuerzos gubernamentales hacia la politización y el entreguismo, está vedado, impedido moralmente para criticar, como senador no electo, la obra de este Gobierno que está enderezando y resolviendo los múltiples entuertos por él provocados.

El cambio que clamaba el pueblo se produjo y he aquí cómo esta Administración, como parte de un

todo, no escatima esfuerzos ni reserva energías y en la lucha contra la criminalidad continúa su marcha firme y decidida. Paso a paso vamos ganando terreno y en este aspecto no descansaremos un solo instante hasta no haber completado nuestro propósito: seguridad y protección al pueblo de Puerto Rico; cuando lo hayamos logrado nos sentiremos satisfechos.

Feliz Navidad tengan todos y que la paz del Señor colme nuestros corazones y permanezca entre todos nosotros por siempre.